

BALAYAGE ET ÉPOUSSETTAGE Tout ce qui n'est pas nécessaire dans la chambre du malade doit être enlevé. Les objets essentiels consistent en un lit, une table de malade, deux tables, une couple de chaises ordinaires et un fauteuil, et parfois un sofa, un écran et une couple de carpettes. Les fleurs (qu'il faut enlever pour la nuit) et les gravures font souvent beaucoup de plaisir au malade.

Après avoir vidé la chambre autant que possible, il faut procéder au balayage. Pour enlever la poussière, employez d'abord un linge **humide**, puis passez un linge sec. Les plumeaux sont plutôt nuisibles qu'utiles, parce qu'ils ne font que projeter la poussière ailleurs.

Les murs, si la nature du papier le permet, doivent être brossés avec un balai que l'on entoure d'un linge humide. Il faut faire la même chose pour tous les rideaux, stores, galeries et bordures de fenêtres et de portes, et pour les dessus d'armoires et autres meubles pesants qu'on ne peut enlever. Il faut ouvrir les portes de communication qui ont été tenues longtemps fermées, et frotter les côtés et le dessus, surtout le côté des charnières avec un linge trempé dans un seau contenant une solution de lysol à 1%, ou quelque autre désinfectant, puis exprimé fortement; on change cette solution plusieurs fois.

Pendant le cours de la matinée, il faut faire le balayage avec un appareil à vide, ou avec un linge humecté d'une solution de lysol à 1% ou d'un autre désinfectant.

ÉCLAIRAGE Les becs de gaz, les bougies et les lampes sont tous des appareils peu désirables, parce qu'ils contribuent à vicier l'air; les becs à manchons ou becs Auer n'ont pas autant d'inconvénient sous ce rapport, mais ils ont d'autres défauts. La lumière électrique est incontestablement la meilleure de toutes les lumières artificielles, car elle ne charge pas l'air de gaz, ni de mauvaises odeurs.